

En el marco de la asignatura de Finanzas Corporativas, los alumnos del 3 año de la carrera de Técnico Superior en Análisis Financiero desarrollaron durante el segundo cuatrimestre un trabajo de investigación individual sobre una empresa local en particular ligadas al sector de producción de materias primas para la industria extractiva y de construcción.

Como punto de partida, los alumnos tuvieron que indagar sobre el contexto en el que se hallaban dichas empresas para luego poder ahondar sobre los distintos supuestos que les permitirían desarrollar el análisis teórico y práctico. La culminación de dicho trabajo se concretó con su defensa oral en la instancia de evaluación final.

La técnica de valuación de empresas engloba los contenidos de la carrera en su totalidad, abarcando desde el planteo de una hipótesis inicial hasta llegar al armado de un complejo flujo de proyecciones con un escenario de riesgos y variables asociadas a la economía, todo ello bajo la lupa de una mirada racional y analítica que brinda la formación en finanzas.

El espacio de la investigación invita a los alumnos a poder acercarse a los contenidos previstos en un espacio de mayor reflexión y profundidad, permitiéndoles además desarrollar técnicas de oralidad y escritura, todas características claves para la formación profesional y personal.

Aprovecho la oportunidad para destacar especialmente la labor de los alumnos que cursaron esta asignatura, puesto que lograron consolidar sus trabajos con gran esfuerzo, dedicación y un resultado más que positivo.

Lic. Nicolás Mesa
Profesor Finanzas Corporativas